



„Ich lach das Leben an?“ so heißt nicht nur ein Titel von FRANK NEUENFELS, ist es doch auch gleichzeitig das Lebensmotto des 45-jährigen Entertainers aus Dortmund, der es mit seinen eigenen Titeln immer wieder aufs Neue versteht, die Tanzflächen der Republik zu füllen.

Nachdem das Jahr 2012 für FRANK NEUENFELS mit den Single Hits und der Veröffentlichung des Albums „Wolkenflieger“ sehr erfolgreich war, konnte er im Jahr 2013 diesen Erfolg noch toppen.

Aus den Händen seiner Gesangskollegen Olaf Henning und Anna-Maria Zimmermann erhielt FRANK NEUENFELS für seinen Hit „Verliebt in eine Tänzerin, als „Bester Popschlager 2013“ den begehrten „Ballermann Award“, im Rahmen der gleichnamigen TV-Sendung für GOLDSTAR TV.

Dabei begann die Gesangs- Karriere von FRANK NEUENFELS bereits im Jahre 2000 ebenfalls sehr erfolgreich: In diesem Jahr gründete er mit seinem Freund und Schlagerkollegen Olaf Henning das Gesangsduo ?Die Tekkies?. Die Single ?Bin ich da schon drin, oder was?? erreicht Platz 2 in den Mallorca Charts.

2007 gelang ihm als FRENKIE und dem Titel ?Das Mädchen wird schöner...? sogar der Sprung an die Spitze der WDR 4 Charts TOP 17.

2009 nahm er mit Michael Wendler den Song ?Königin der Nacht? auf.

Von 2009 ? Januar 2013 wurde er von Peter Sebastian produziert und veröffentlichte die Popschlager ? Hits: ?In dieser einen Nacht? ; ?Schluss, Aus, Ende und vorbei?, ?Hey Du?, ?Wolkenflieger?, sowie ?Weißer Engel?, ?Du ich brauch dich?, ?Schade? und ?Im Himmel ist die Hölle los?. Mit dem Titeln ?Weißer Engel? und ?Wolkenflieger? war FRANK NEUENFELS u.a.in den offiziellen DJ-Charts, mehr als 52 Wochen vertreten.

Die Single ?Du, ich brauch dich? war 6 Wochen hintereinander auf Platz 2 in der NDR1 Niedersachsen TOP-15 Hitparade vertreten.

In den Jahr 2012 und 2013 gehörte FRANK NEUENFELS zu den 10 bzw. 15 ERFOLGREICHSTEN

Schlager ? und Popschlagerinterpreten NATIONAL, nach Hitparaden Platzierungen der repräsentativen DJ-Hitparade.

Auch als Moderator ist FRANK NEUENFELS eine feste Größe im Deutschen Schlager. So moderierte er u.a. von 2009 - 2014 die erfolgreiche ?Olé-Partyreihe? mit über 250.000 Zuschauern und tritt dort an der Seite von vielen bekannten Kollegen wie Andreas Gabalier, Matthias Reim, Michael Wendler, HEINO, Jürgen Drews oder Beatrice Egli auf.

Am 17.04.2015 veröffentlicht FRANK NEUENFELS sein neues Album mit dem Titel ?HALLELUJA?. Dieser Titel wird dann auch die erste Single-Auskopplung am 03.04.2015.

FRANK NEUENFELS